

UVSQ

université PARIS-SA

IL Y A 10 ANS, GÉRARD MÉGIE NOUS QUITTAIT

Le 5 juin 2004, Gérard Mégie, fondateur de l'IPSL, nous quittait suite à une longue maladie. L'IPSL, toutes les personnes qui l'ont connu, souhaitent aujourd'hui lui rendre hommage - et aussi le présenter à tous ceux qui nous ont rejoint depuis.

Visionnaire, Gérard Mégie avait su rassembler au sein de l'IPSL les laboratoires d'Ile-de-France actifs dans les sciences de l'environnement global et du climat - qu'il s'agisse de la planète Terre, mais aussi de Mars, Vénus ou Titan. Grâce à l'action de tous, l'IPSL est aujourd'hui une réussite au niveau national, notamment reconnue par l'obtention d'un Labex. Son rôle au niveau international s'est encore accru, et apparaît par exemple clairement dans

le dernier rapport du GIEC. L'IPSL contribue de manière forte à la prévision des impacts du changement climatique. Cette ouverture sur les enjeux de société prolonge l'engagement dont avait fait preuve Gérard Mégie lorsqu'il s'est agi de faire face à la destruction de la couche d'ozone stratosphérique.

Nous vous invitons à (re)découvrir Gérard Mégie, au travers d'une petite biographie désormais publiée sur le site de l'IPSL.